

みなさん、あけましておめでとうございます。そして今年もよろしくお願ひいたします。あつという間に2023年が終わってしまいました。2023年は高校デビューし留学にも挑戦するという自分なりに成長できた1年だったと思います。

さて今月も12月に印象に残っていることをご紹介しますと思います。

① シカゴ旅行

ホストファミリーとシカゴに週末旅行に行ってきました。主に博物館に行ったりショッピングをしたりして、美味しいご飯をたくさん食べました。博物館に各国をイメージしたクリスマスツリーが飾られていたので、日本のイメージのクリスマスツリーを紹介します。日本のイメージは折り紙が強いようです。くす玉や折り鶴、鞠、日本人形のようなもので飾られていました。また違うところでは日本のクリスマスとして門松が飾られていて面白かったです。

② クリスマス

本場のクリスマスは日本とは比べ物にならないくらい盛大で楽しかったです。どこの家の中も外も豪華に飾られています。まず私のホストファミリーはクリスマスツリー用に木を切ることから始まりました。クリスマスツリーに水やりをするのは違和感があって面白かったです。クリスマス当日、ホストファミリーとプレゼント交換をしました。また、親戚で集まりプレゼント交換や豪華な夕飯を楽しく食べました。私もなにか日本のものを振舞いたいと思い、小豆から餡子やお餅を作り、いちご大福をつくりました。餡子は子供や味に慣れない人でも美味しく食べて貰えるか心配だったのですがみんな喜んでくださってよかったです。日本と違うところはクリスマスの朝教会に行ったり、イエス・キリストにハッピーバースデーソングを歌ったりすることや、やはり盛大さでしょうか。

次世代リーダー育成道場11期生
A.H

